

FRANCE – Gestion de filières

Par Eric MEUNIER

Publié le 30/04/2000

Le 20 avril, la Confédération Paysanne 44, Greenpeace, le Réseau Agriculture Durable, les Verts 44 et ATTAC 44 accueillaient, par un baptême symbolique sur le port de Montoir, le premier cargo de soja non transgénique brésilien. Cette filière mise en place par Carrefour est destinée à l'alimentation animale. Le secteur de l'alimentation animale concerne en effet l'essentiel du marché des OGM. Or, le règlement sur l'étiquetage ne prend pas en compte l'alimentation animale, ni les produits dérivés (lait, oeufs, charcuterie.). Les organisateurs refusent une alimentation à deux vitesses et pensent que les filières séparées doivent être assumées par ceux qui ont introduit les OGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-gestion-de-filières/